

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711046 - SAJJAD KHAIRUNNAS

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Survei primer kurang lengkap, baju atas tidak dibuka, memberi bantuan napas masih menggunakan masker. Belum memahami alur, belum meminta bantuan di awal, ABC belum sistematis. Pemberian napas dicek tiap berapa menit keliru, belum melakukan recovery position
STATION IPM 2	urutan terbalik: ABCR, respon hanya menepuk dan memanggil saja.
STATION IPM 3	interpretasi GCS salah, E1V1M1??? tatalaksana awal pasien diberi manitol? apakah sudah dicek ada peningkatan TIK? tatalaksana awal gadarnya masih belum lengkap ya, KU belum dinilai, untuk pemeriksaan head to toe sebaiknya tidak hanya diomongkan ya tapi diperiksa betul-betul ke pasien. urutan pemeriksaan abdomen salah. pemeriksaan neurologi yang diperiksa hanya babinski dan hoffman tromnar yang kanan saja?? dipelajari lagi cara pemeriksaan neurologi ya. untuk pembacaan ct scan dan diagnosis regionya belum lengkap tapi sudah benar
STATION IPM 4	Ax identitas ok, ku ok, onset ok, Rps belum lengkap ya dek... Rpd ok, Rpk ok, kebiasaan ok, Px fisik : KU OK, Kesadaran OK, TTV OK, antropo OK, Abdomen belum lengkap, yang lain head to toe juga belum diperiksa ya deek :(besok jangan lupa lagi yaa dek.... Penunjang : USG Abdomen OK Darah rutin OK Urin Ok penunjang kurang 1 ya deek :(Dx : Kurang lengkap ya dek kan ada anemia jugaa :(((DD tidak tepat semua ya deek... edukasi OK
STATION IPM 5	Ku dan RPS: 2 bulan di putusin pacar, ingin mati aja, 4 mg ini melamun, pendiam, ingin mati, ps mendengar ada yg menjekkannya, pasien menanyakan apakah pasien mengalami waham(??) pasien tidak merasakan bahagia berlebihan, RPD: FR: Kepribadian sebelum sakit: sudah ditanyakan RPA: RPK: LAPORAN PEMERIKSA: afek depresif, afek depresif, sedih, KU: tidak dilaporkan sikap: tidak dilaporkan TL: tidak dilaporkan Kes: tidak dilaporkan Ori: tidak dilaporkan Proses pikir: tidak dilaporkan Romuk: tidak dilaporkan Afek: dilaporkan Gang presepsi tidak dilaporkan hub jiwa: tidak dilaporkan perhatian: tidak dilaporkan insight: tidak dilaporkan DX: depresi berat dengan gejala psikotik, DD: skizofrenia (tipe apa dok?), bipolar fase depresif TX: itu lo pasiennya masih berdarah-darah dok, mungkin bisa di tangani dulu (biar gak mengurangi waktu bisa suruh perawat untuk membersihkan luka dan rawat luka nanti kalau ngak habis darahnya waktu amanesis. Ranap, pada kasus ini pemberian motivasi sangatlah penting ya dok, jangan lupa pasiennya di motivasi buat semangat hidup . fluoxetin , Arupurinol??? (ini kan obat GA). SEMANGAT YA DOK :)
STATION IPM 6	dx ok, tatalaksana emergency primary survey ABC nya belum dilakukan, pemasangan O2 utk B nya, memposisikan pasien dalam posisi syok dan IVFD utk C nya, informed consent tertulis ok, infus set nya pastikan tertutup ketika belum dipasangkan ke pasien dek itu netes2 kebawah, ketika mau pasang torniket abocath nya ditutup dulu dan ditaruh karena berisiko menusuk pasien/kamu, setelah ada flashback darah- torniket dibuka- baru dilepas ujung jarum abocath nya dan disambungkan ke infus set supaya darah ngga tumpah2, jumlah cairan ok, edukasi belum sempat dilakukan karena waktu habis

STATION IPM 7	<p>"Anamnesis: Anamnesis kurang menggali RPK, Tidak menanyakan penurunan BB --> sudah menanyakan disaat setelah px antropometri; berkeringat malam dll belum ditanyakan, RPD lainnya juga kurang digali, Lingkungan juga tidak tergali</p> <p>Pemeriksaan Fisik: Tidak melakukan pemeriksaan antropometri</p> <p>Pemeriksaan Penunjang: Pemeriksaan Thoraks proyeksi tidak tepat menyebutkannya proyeksi AP ... Interpretasi darah lengkap kurang tepat LED apakah normal ? Interpretasi Sputum BTA sudah benar</p> <p>Diagnosis: Diagnosis pasien mengalami tuberkulosis ? Kurang lengkap ya mas, coba dibaca kembali untuk klasifikasi pasien dengan infeksi Tuberkulosis</p> <p>Tatalaksana: Dosis nya apakah benar mas ? dan Jumlahnya apakah benar mas ?</p> <p>Komunikasi dan Edukasi: Komunikasi sudah baik"</p>
STATION IPM 8	<p>"pada kasus ini benjolan / radang pada ibu jari, disebut apa?, sebaiknya periksa juga gerakannya. dosis terapi kurang tepat"</p>
STATION IPM 9	<p>interpretasi kurang lengkap, sambil disebutkan istilah medisnya ya, cth: anemia, dsb... Diagnosis dan DD belum tepat. kalau belum ada hasil px gold standart (endoskopi) dx-nya jadi bagaimana? Edukasi belum sempat karena waktu habis. Belum sempat merujuk pasien. Semangat Sajjad, semoga yg berikutnya lulus!</p>